

ANTRAG ZUR DRINGLICHEN BEHANDLUNG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.10.2023

Antrag zur dringlichen Behandlung
im Sozialausschuss am 17.10.2023

Kinderbetreuung in Neuhausen-Nymphenburg sicherstellen – EKI's retten!

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die beiden Eltern-Kind-Initiativen, die von der Kündigung städtischer Räumlichkeiten im Waisenhaus betroffen sind, bei der Suche nach adäquaten Ersatzräumen zu unterstützen und ihnen nach Möglichkeit andere städtische Räumlichkeiten anzubieten.

Begründung

Das städtische Waisenhaus wird saniert und zwei Eltern-Kind-Initiativen mit rund 50 Betreuungsplätzen müssen daher im Sommer 2025 ausziehen. Seit mehreren Jahren suchen die betroffenen Betreuungseinrichtungen (auch mit Maklern) nach alternativen Räumlichkeiten – leider ohne Erfolg. Das Sozialreferat als derzeitiger Vermieter ist in der Pflicht die beiden Initiativen zu unterstützen, um einen Wegfall von Betreuungsplätzen in Neuhausen-Nymphenburg zu verhindern.

Eine zeitliche Dringlichkeit ist schon jetzt gegeben, da der Bewerbungsprozess für KiGa-Jahr 2024/25 im November 2023 startet. Um eine Bleibeperspektive (möglichst im Stadtviertel) für Eltern, Kinder und langjährige Mitarbeiter zu ermöglichen und um für finanzielle Planungssicherheit zu sorgen (inkl. Rücklagen), ist schnelles Handeln erforderlich.

Leo Agerer (Initiative)

Stadtrat

Alexandra Gaßmann

Stadträtin